

Ecuador podría empezar ensayos clínicos de vacuna nacional "en un año"

22:59 GMT 22.03.2021



© Foto : Pixabay / whitesession

Síguenos en



MONTEVIDEO (Sputnik) — Ecuador podría empezar ensayos clínicos de vacuna nacional contra el COVID-19 en un año, dijo a Sputnik el investigador y jefe del Laboratorio para Investigaciones Biomédicas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, Washington Cárdenas.

”

"Estamos empezando los ensayos en animales y esperamos que en un año" comiencen los ensayos clínicos, dijo Cárdenas.

El investigador añadió que la propuesta fue presentada en marzo de 2020, pero empezó a ser ejecutada en mayo del mismo año. Actualmente, la investigación se encuentra en ensayos preclínicos con ratones, precisó.

Respecto al producto dijo que "es una proteína recombinante", pero añadió que no pueden dar más detalles, por ejemplo sobre cómo será su aplicación, hasta no concluir los ensayos preclínicos.

Asimismo, dijo que la plataforma genética utilizada permitirá generar proteínas recombinantes para las otras variantes de COVID-19 que han aparecido en el mundo.